

CRÓNICAS DEL ISABEL

Octubre de 2022

Número 12



EN ESTE NÚMERO

Elecciones al Consejo escolar

3C con Ucrania

Intercambio con Noruega

Estalmat

Actividades del mes

This is Halloween!

Emprendimiento, Taller de lactancia y Beca Aqualia: nuestros Ciclos Formativos

"Para mí, la educación es una de las principales vitaminas que existen para el alma."

- Muriel Spark.

ELECCIONES AL CONSEJO ESCOLAR 22-23

Este año es necesario renovar miembros del Consejo escolar en todos los sectores. En el caso del sector madres/padres queda libre una plaza y en el del sector alumnado dos plazas. Desde aquí os animamos a que forméis parte de la Comunidad Educativa a través de vuestra presencia en el Consejo escolar.



3C CON UCRANIA

Este mes se ha llevado a cabo la entrega de todo el dinero que los alumnos de 3C del curso 21-22 han conseguido recaudar junto a su tutora, Isabel Moya, para ayudar a los refugiados ucranianos en España. La suma final, obtenida gracias a la venta de pulseras solidarias y a otras aportaciones desinteresadas, ha ascendido a 1505€. Los alumnos habían decidido que querían donar ese dinero a Cruz Roja Ávila y fue su directora Mercedes Martínez quien acudió a la entrega con dos responsables de actuaciones sobre refugiados. en Ávila.



INTERCAMBIO CON NORUEGA

Después de tres años de nuestro último viaje a Noruega, por fin nuestros alumnos de 2º de bachillerato han podido viajar a la ciudad de Bodø para pasar una semana con compañeros del Instituto Bodø Videregående Skole. Allí han asistido a las clases como uno más y realizado actividades como contemplar impresionantes auroras boreales, que en esta época del año, con temperaturas más frías, se suceden con mucha frecuencia. Les han acompañado en esta experiencia José Antonio Elvira y José Miguel Vicente.



ESTALMAT

Una vez más, nuestro centro acoge las sesiones presenciales del Proyecto de Detección y Estímulo del Talento precoz en Matemáticas. Estalmat es un programa dirigido a alumnos de 1º y 2º de E.S.O. a los que se les dan especialmente bien las Matemáticas, fruto de la colaboración entre la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales y la Asociación Castellana y Leonesa de Educación Matemática "Miguel de Guzmán". Este programa cuenta con la colaboración voluntaria de profesores de Matemáticas de múltiples centros de Ávila.



ACTIVIDADES DEL MES

Este mes se han organizado varias actividades tanto dentro como fuera del centro. Estas son algunas de ellas:

GANCHILLO

Como parte del aprendizaje sobre la cultura de nuestra comunidad, en la asignatura alternativa a la religión, los alumnos están aprendiendo a hacer ganchillo. El resultado de su trabajo formará parte del acto que preparamos para el 25N. Además, otros profesores e incluso familias se han sumado a la iniciativa en su tiempo libre.



PRÁCTICA BIE

Nuestros alumnos del BIE han empezado sus prácticas en la Universidad con una actividad en el laboratorio de hidráulica de la Escuela Politécnica de Ávila.



OSITOS DE GOMINOLA

Los alumnos de 1º de bachillerato han realizado un experimento del comportamiento en medio isotónico, hipertónico e hipotónico de glucosa, utilizando ositos de gominola.



EXCURSIÓN DE 1º ESO

Los alumnos de 1º ESO han realizado una visita a Cuevas del Valle y a la casa del parque de Guisando, dentro del programa de actividades de la Diputación de Ávila. Pasaron una fantástica jornada junto a sus profesores de Biología y de Geografía.



EXCURSIÓN DE 3º ESO

Los alumnos de 3º ESO subieron a Gredos en esta actividad física con unas vistas incomparables y compañías sorprendentes. La actividad fue organizada por el Departamento de Educación física.



THIS IS HALLOWEEN!

El Isabel ha celebrado Halloween de distintas formas este año. Nuestro auxiliar de conversación, David Santillano, ha participado en algunas clases, en las que ha explicado los orígenes de esta festividad y cómo se celebra en EEUU. Además, gracias a que su familia es mejicana y vive en Texas, les contó a nuestros alumnos cómo se celebra el Día de los Muertos.



Por otra parte, como actividad de aprendizaje horizontal, algunas alumnas de música de 4º ESO también han explicado a los alumnos de 2º ESO cómo se originó esta festividad. Esta actividad forma parte de la "Rueda del Año: investigando y analizando las festividades del año."



Los alumnos de 1º ESO de la Sección Bilingüe realizaron las típicas Jack O'Lanterns.



Los alumnos de 2º ESO participaron en un concurso de redacción de historias terroríficas. La ganadora fue Sara González Rupérez de 2ºA. A continuación, se reproduce íntegra su historia. Queda prohibida su utilización por otras personas que no sean la propia autora.

TEN O'CLOCK

Hi! My name's Sara. And I am going to die soon. It's the truth, and I'm quite scared, but I can't change it. I'm in an old room on the third floor of a haunted house, situated in a field near Cebreros, Ávila. In this room there aren't any windows, so it's dark.

There is only one lamp, which I'm using to write. On the floor, next to me, there are some old books that I've looked through. They talk about horrible stories that happened here, stories like mine. I'm writing this because I'm going to die and I want the people who come here after me to be able to read my story. It's possible that you don't understand anything, so I'm going to write my story starting from beginning.

A day ago, my friend María and I went to Cebreros with our families. At lunchtime, we ate in a restaurant and our parents decided to go to visit a friend and watch a football match. María and I went for a walk around the town, and we found a path with a sign that said:

**HAUNTED HOUSE PATH
PRIVATE ROAD**

At that moment, we decided that it couldn't be dangerous and we started walking. I looked at my watch. It was five o'clock in the afternoon. The clouds began to cover the sky. Our mobile phones didn't get a signal. Somebody -or something- shouted and laughed a few meters behind us.

We were really scared, so we started running, running and running. I couldn't think or do anything but running. Suddenly, I walked into a house. It happened quite fast: one moment I was outdoors and a second later I was in a house. The worst of all: my friend, María, wasn't there. I was alone. Something said to me I would never see María again. I looked at my watch. It was six o'clock.

The house where I was at that moment -which is the same house where I'm now- is dark and old. There were many statues and paintings, but all of them were old and broken. It seemed that a lion had entered the house and had started hitting and throwing all things it found. All time, I had the feeling that someone was looking at me. I looked around. Nobody. I looked upstairs. No one. I looked at a broken TV and all the muscles in my body became frozen. There was a message on the TV screen:

EXPLORE THE HOUSE AND CHILL OUT. LOOK BACK AT THE BEST MOMENTS OF YOUR LIFE, BECAUSE YOU WILL NEVER SEE THE SUNLIGHT AGAIN. AT 22:00 YOUR HEART WILL STOP FOREVER.

Someone shouted, or maybe it was me.

And here I am now, spending my last few minutes of life writing this true story.

21:50 It's ten to ten now. I think that this room is a good place to die. Mysterious, full of stories of other people in my situation.

21:52 It's eight to ten. Now I'm thinking about who -or what- is going to kill me. Maybe a monster, a ghost, or maybe I'm dying because I can't eat or drink anything.

21:55 Five minutes to ten o'clock. Now I'm thinking in María. She's been my best friend all my life. Then I think in my family. They will be sitting on a sofa, or waiting María and me to have dinner. My parents aren't worried about me. They never were the family that I wanted to have.

21:59 It's one to ten. I have to finish my story here. I wish somebody can read this one day and remember me, but I think that will know how and why I died. I'm hearing some noises in the corridor. This is my end, but not yours. It's ten o'clock.

22:00

JORNADA DE EMPRENDIMIENTO

El 29 de septiembre de 2022, el profesor responsable de la coordinación del aula de emprendimiento de nuestro centro, David Martínez de la Peña, asistió en Valladolid, a la Jornada "Aulas de Emprendimiento", evento organizado por la Fundación Empresa Familiar de Castilla y León, cuyo fin fue presentar diversas herramientas digitales y una guía con recursos para trabajar en las aulas de emprendimiento de nuestra Comunidad.

El director general de formación profesional, Agustín Sigüenza, abrió la jornada explicando la situación actual de la formación profesional e informando del impulso que se está dando por parte de la administración a esta etapa educativa.



CHARLA SOBRE LACTANCIA MATERNA



El pasado 21 de octubre, Elena Berciano Pérez, matrona del Centro de Salud Ávila Sur-Este, acudió al IES Isabel de Castilla para impartir una charla al alumnado del C.F.G.M de Cuidados Auxiliares de Enfermería de nuestro centro, sobre la importancia de la lactancia materna y los beneficios de ésta, tanto para la madre como para el bebé. También pudimos conocer falsos mitos relativos a la lactancia materna y otros aspectos de interés para el futuro TCAE.



BECAS AQUALIA

Este mes se ha abierto la segunda convocatoria para que un alumno titulado del Ciclo Formativo Superior de Química y Salud Ambiental acceda a un contrato en prácticas de seis meses de duración en la depuradora de Ávila. El plazo estuvo abierto hasta el 28 de octubre y una comisión formada por miembros de este Departamento seleccionará tres aspirantes valorando diversos aspectos académicos.

